

平成28年12月21日

# あぜみち

帯広市立西小学校学校だより  
第680号(No.20)

学校と家庭と地域を結び  
確かな道を目指し!

## 2学期を終えて…有意義な冬休みを

校長 大瀬 清嗣

朝のすがすがしい冷気の中、「おはようございます!」と子ども達と声をかけ合っているうちに、あっという間に2学期の終業式を迎えてしまいました。この2学期は、始業式直前から台風が何度も北海道に接近や上陸するなど、十勝地方は未だ経験したことのないような「大雨」に見舞われてしまいました。その結果近隣の芽室町や清水町では、川が氾濫して、道路や鉄道はもちろん、土地や家屋にも大きな爪痕を残し、それが未だに復旧が進んでいないとのこと。幸い、私たちが住んでいる西帯広地区は、大きな被害がなく、本当にうれしく思っています。

さて、2学期最大の学校行事は、なんと言っても学習発表会でした。今年から本番は、保護者と子どもたちが一緒に鑑賞するスタイルになりました。ご覧になった保護者や地域の方々から、温かい励ましや大きな拍手をいただき、本当に感謝しております。皆様方の熱い思いは、子どもたちの自信となり、これからの成長の糧となりました。

また、6年生にとっては、いつまでも心に残るであろう修学旅行がありました。何よりも、自分たちで計画した自主研修が、みんなの協力が無事終わることができたことが、大きな喜びであり、全員の絆が更にしっかりしたものになったと確信しています。

11月11日には、市内のみならず十勝管内の先生方、およそ100名をお迎えして、教育実践発表会を開催しました。参加された多くの先生方から、西小学校の子どもたちが、みな生き生きと学習している姿を見て、本当に素晴らしかったという感想をいただくことが出来ました。

さて、12月23日から1月17日までの26日間は、子どもたちが楽しみにしている冬休みです。学校生活から離れ、家庭や愛情に支えられながら、挨拶や返事の習慣、感謝すること、いたわりあうこと、喜ぶこと、助け合うことなど、子どもたちが人としての生き方を学ぶ良い機会になるよう願っています。

最後に、長いお休みですが、子ども達に「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣化にご協力ください。そして、地域の方々にも大変お世話になりました。心から感謝いたします。

では、よいお年をお迎え下さい。



# すばらしかった! 東京フィル



指揮をする校長先生

12月13日(火)東京フィルハーモニー交響楽団本公演が行われました。北海道が大雪に見舞われた後でしたが、順調に到着し、すばらしい演奏を堪能する事が出来ました。鑑賞のみならず、参加型の公演で、指揮者体験コーナーや、児童のボディパーカッション児童会で考案した歌詞でのフィンランディアの大合唱そして、圧巻は80名のフルオーケストラ伴奏での校歌でした。いつも歌っている校歌に壮

大な伴奏がついて、子ども達は感動していました。フィンランディアも校歌もボディパーカッション、全て一生懸命に取り組んだ児童にオーケストラの方々がほめて下さいました。当日は保護者のみならず、地域の方々もたくさん来ていただき、盛況に終わることが出来ました。きっと子ども達の心に残る公演になったことでしょう。



児童による指揮

## 冬休みに向けて!

- ☆道路はツルツル路面です。歩道の雪山遊びや雪玉遊びなどは交通事故のもとです! 絶対にやめさせて下さい!
  - ☆家族の一員として、決まったお手伝いをさせて下さい。
  - ☆家の中ばかりで過ごさず、雪かきやスケートなど積極的に身体を動かしましょう。
- そして・・・早寝、早起き、朝ご飯 生活のリズムをくずさず!

### 連絡

- ☆保護者アンケートの締め切りは22日(木)です。3学期に持ってきて結果に反映されませんので、よろしくお願ひします。
- ☆体罰に関する調査の締め切りは1月18日(水)始業式の日です。
- ☆1月12, 13日に行われるパワーアップ教室、すでにたくさん子ども達が申し込んでいますが、まだまだ受け付けています。宿題だけではなく、3, 4, 5年生は、1月26, 27日に行われるCRT(学力テスト)対策にもなります。個別で教えてもらえる、絶好のチャンス!ですので、ぜひ来て下さい。尚、両日とも簡単なおやつを出す予定です。
- ☆学校のリンクのオープン日は安心・安全メールにてお知らせします。
- ☆12月29日~1月3日までは、学校へは直接連絡が取れません。緊急な連絡は担任へ直接連絡して下さい。